

ESTRUCTURAS DE COSTES

- ¿Cuáles son los costes más importantes de vuestro proyecto?

Para la creación de una mochila como la nuestra necesitaríamos una mochila básica que estaría equipada con dos inchables cubriendo tanto la espalda como el cuello.

No sería un producto demasiado caro ya que la mochila costaría alrededor de 20 euros pero luego deberíamos poder equiparla con unas salidas para el airbag.

El coste de el airbag suele depender dependiendo de la calidad, nuestro producto debería ser un buen airbag por ello costaría alrededor de 200 euros ya que tiene que ser para motoristas de riesgo que anden con sus motocicletas por montañas o cosas similares que pueden causarles la muerte con la más mínima caída.

MOCHILA	AIRBAG	TOTALES DE PRODUCCIÓN
20 EUROS	200 EUROS	220 EUROS

Crear una de estas mochilas no es ningún trabajo fácil ya que conlleva muchas horas de trabajo su creación por ello el precio de venta duplicará los costes fijos con la salida al mercado.

La seguridad es algo muy importante y para los corredores de alto riesgo no les importa pagar más por una mayor seguridad por ello sería un producto de entrada fácil al mercado.

PRECIO DE VENTA	499 EUROS
-----------------	-----------

